

## Existe riesgo de burbujas en los emergentes: FMI (El Financiero 28/05/10)

Existe riesgo de burbujas en los emergentes: FMI (El Financiero 28/05/10)(AFP) Viernes, 28 de mayo de 2010 LIMA, Perú, 27 de mayo.- Existe un riesgo de que se produzcan "burbujas" o se sobrecaliente la economía en los países emergentes por los enormes flujos de capitales que llegan a ellos, alertó el director gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Dominique Strauss-Kahn. "Los inversionistas no quieren llevar sus capitales a las economías más avanzadas, porque piensan que ahí el crecimiento no será suficientemente rápido y por eso los están conduciendo a las emergentes", comentó en rueda de prensa en Lima tras reunirse con el presidente Alan García. Strauss-Kahn subrayó que eso es "positivo, pero crea un nuevo tipo de riesgo, como por ejemplo el riesgo de que se produzcan burbujas o de que se sobrecaliente la economía. "Para los países de América Latina y muchas economías emergentes, el principal problema es cómo manejar los enormes flujos de capitales que van a llegarles." Por ello, el máximo funcionario del FMI aconsejó "actuar con cautela: todo el mundo está feliz y muy contento de que tengamos estos enormes resultados, pero es importante planificar para los próximos años. "No quiero dar la impresión de que los riesgos son mucho más grandes que las razones para estar contentos por las cosas positivas que se han hecho; el futuro es definitivamente brillante y positivo, pero siempre hay que actuar con cautela." Sobre la crisis europea, dijo que "evidentemente una reducción del crecimiento en Europa en general tendría un impacto en el resto del mundo, pero no pienso que vaya a producirse un impacto tan fuerte en América Latina y el Caribe".